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平成28年６月橋本市議会定例会会議録（第５号）その４ 

平成28年６月23日（木） 

                                          

                                           

 日程第13 議案第６号 市道路線の認定に

ついて 

○議長（中本正人君）日程第13 議案第６号 

市道路線の認定について を議題といたしま

す。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中本正人君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 ただ今議題となっております議案第６号に

ついては、経済建設委員会に付託いたします。 

                     

 日程第14 議案第７号 土地改良事業の計

画の変更について 

○議長（中本正人君）日程第14 議案第７号 

土地改良事業の計画の変更について を議題

といたします。 

 この際、当局から発言の申し出があります

ので、これを許します。 

 建設部長。 

○建設部長（塙阪 隆君）ただ今からご審議

をいただきます土地改良事業の計画の変更に

つきまして、変更内容に誤りがございます。

お手元に正誤表を配付させていただきました

が、農道の延長につきまして、525mとなって

おりますのは、正しくは502mの誤りでござい

ました。不手際をおわび申し上げますととも

に、今後このようなことがないよう、細心の

注意を払ってまいりますので、ご審議のほど

よろしくお願いいたします。 

○議長（中本正人君）ご了承願います。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 14番 岡君。 

○14番（岡 弘悟君）勉強不足なのが見えて

しまう質問させていただきますけども、区画

の変更で、全部規模が小さくなっていると思

うんですけども、小さくなっているのに、予

算というか、事業費が上がっているのはなぜ

でしょうか。それ、１点だけ。 

○議長（中本正人君）建設部長。 

○建設部長（塙阪 隆君）お答えします。 

 まず、変更点としまして、一つは圃場の面

積の減少がございます。これにつきましては、

実施計画の段階で排水関係についての精査を

行いました。その中で、当初耕作地にすると

いうことで見込んでいた圃場の一部、雨水の

調整池に確保する必要があるということにな

りまして、その分で耕作面積が減少したとい

うものでございます。 

 次に、農道のほうの延長でございますけど

も、これにつきましては、当初勾配を９％と

しておったわけでございますけれども、付近

を走っております左岸の農道も、最急勾配の

ところで11％ということもございますので、

そのあたりの補正をいたしまして、勾配を上

げることによりまして延長の減少をしたとい

うことでございます。 

 一方、事業費の増についてでございますけ

ども、まず、農道につきましては、先ほども

最初申しましたように、排水関係の精査をす

る中で、当初農道の片側に排水路を設けると

いう計画でございましたけども、量が多いと

いうことで両側に水路を設けまして、また、

その水路の断面等の見直しも行いまして、そ

の結果として工事費、事業費の増につながっ

たというものでございます。 
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 それから、圃場についてですけども、先ほ

ど言いましたように、雨量の調整池によりま

して圃場の面積が減ったということで、少し

でも圃場面積を確保しようということで、計

画高を下げることによりまして、もともとの

傾斜地をできるだけ耕作地にするという補填

をするために、山の部分を切り土いたしまし

た。そのときに、切り土土量の増だけではな

くて、土質のほうが岩であったということも

ございまして、需用費のほうが上昇したとい

うことでございます。 

○議長（中本正人君）ほかにありませんか。 

 12番 堀内君。 

○12番（堀内和久君）ちょっと質問趣旨ずれ

たらご指摘ください。答えなくても結構です。

いけたらでいいんですけど、今、部長のご答

弁で、水量計算云々というのが出て、最初の

計画よりも水量が多かったのでということを

今言っていただいたと思うので、ちょっと引

っかかったんですけど、これはそもそもフル

ーツライン、左岸農道できるときに、圃場整

備連絡道路だと思うんですけども、工事云々

の内容というのは説明のとおりで結構なんで

す。 

 ほんなら、水量、流量というのが、計算で

きてた分より、最初よりも多かったというこ

とは、フルーツラインできたときに、水が最

終的に大谷川に入るわけですよね。さかのぼ

ってるわけですから、水、戻ってきて。で、

流量計算が最初よりちょっと多かったという

ことは、その分は計算できてなかったという

ふうに解釈、僕とれるんですけど、その点に

ついて数字的根拠と、大谷川、当然よく出て

くるワードなので、台風のときにどうのこの

ということには支障ないのかという、かなり

の量が入ってくると思うんです。素人ながら

に。そこらはちゃんと大丈夫なんかという、

数字的根拠つかんでおるんか、そこら辺お願

いします。 

○議長（中本正人君）建設部長。 

○建設部長（塙阪 隆君）計画段階のところ

で十分な検証がなされていなかったというこ

とで、調整池ということになったわけでござ

いますけれども、大谷川のほうに集中するこ

とを回避するために、この調整池を設けまし

て、そこで流量を調整して、大谷川が洪水等

であふれることがないようにということで、

計算のもとに設計はされております。 

○議長（中本正人君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中本正人君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります議案第７号については、委員会の付託

を省略いたしたいと思います。 

 これにご異議ありあませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中本正人君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中本正人君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第７号 土地改良事業の計画

の変更について を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中本正人君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

 日程第15 選第１号 橋本市固定資産評価

審査委員会委員の選任について 
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○議長（中本正人君）日程第15 選第１号 橋

本市固定資産評価審査委員会委員の選任につ

いて を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中本正人君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります選第１号については、委員会の付託を

省略いたしたいと思います。これにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中本正人君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中本正人君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより選第１号 橋本市固定資産評価審

査委員会委員の選任について を採決いたし

ます。 

 本件はこれに同意することにご異議ありま

せんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中本正人君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本件はこれに同意することに決し

ました。 

                     

 日程第16 選第２号 橋本市固定資産評価

審査委員会委員の選任について 

○議長（中本正人君）日程第16 選第２号 橋

本市固定資産評価審査委員会委員の選任につ

いて を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中本正人君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります選第２号については、委員会の付託を

省略いたしたいと思います。これにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中本正人君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中本正人君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより選第２号 橋本市固定資産評価審

査委員会委員の選任について を採決いたし

ます。 

 本件はこれに同意することにご異議ありま

せんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中本正人君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本件はこれに同意することに決し

ました。 

                     

○議長（中本正人君）以上で本日の日程は終

わりました。 

 お諮りいたします。 

 明６月24日から６月30日までの７日間は委

員会審査等のため休会とし、７月１日午前９

時30分から会議を開くことにいたしたいと思

います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中本正人君）ご異議なしと認めます。 

 よって、そのように決しました。 

 本日は、これにて散会いたします。 
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 ご苦労さまでした。 

（午前11時３分 散会） 

 

                                          


